

Fenêtré sur le cher mourant, Jésus semble lui donner une dernière étreinte avec sa dernière bénédiction. A genoux, la Mère de douleur offre à Dieu un sacrifice. Car jamais épouse n'aima comme cette très pure Vierge, le soutien de sa faiblesse et le protecteur de sa vertu. Elle n'en peut détacher son regard et son geste attristé indique un deuil immense comme son amour....

Voilà bien le sujet de notre petite gravure. Mais, ô lecteurs, voulez-vous en tirer une conclusion morale ? Méditez cette simple pensée : Si la mort est si douce aux amis de Dieu, que faut-il donc pour mériter de s'éteindre ainsi que le Bon saint Joseph, entre les bras de Jésus et de Marie ? Il faut comme lui, s'employer toute sa vie à leur service, lutter, souffrir sous leur regard et pour leur amour.

FR. HYACINTHE COUTURE,
des fr. prêch.



.....Tout, dans la Vierge, détache de la pensée de la chair. Telle qu'une fleur aérienne, elle flotte au milieu d'une limpide lumière, qui semble, en la révélant, la voiler encore. Un parfum exquis d'innocence s'échappe d'elle et l'enveloppe comme un vêtement. Sur son front serein, sur la fleur de ses lèvres, dans son regard virginal, dans la pureté de ses traits pleins d'une grâce céleste, on reconnaît tout ensemble et la simple naïveté de la fille des hommes et l'auguste grandeur et l'incalculable sainteté de celle en qui le Fils de Dieu doit s'incarner pour le salut du monde.....

UNE PETITE CONTROVERSISTE.

Dans une école de jeunes filles pauvres, en Angleterre, on posa un jour, pendant le catéchisme, la question suivante : " Si l'Eglise romaine est appelée *catholique* parce qu'elle est répandue dans tout le monde, pourquoi l'hérésie, que l'on rencontre aussi partout, ne pourrait-elle pas être appelée *catholique* ? "

Une toute petite fille se mit à crier : " La sainte Eglise romaine est appelée *catholique*, non-seulement parce qu'elle est répandue partout, mais encore parce qu'elle est partout la même. L'hérésie, au contraire, se trouve partout, si l'on veut ; mais partout elle est différente, attendu qu'elle est divisée en un nombre infini de sectes, dont les unes ne croient pas ce que les autres croient. "

Cette réponse vaut un volume.